

七生福祉園だより



第287号 令和6年10月吉日

児童支援部門 夏の思い出2024

● 低年2寮

★今回は、楽しかった夏の思い出の一部をお伝えします！

7月の園の夏祭りでは、浴衣や法被を着て参加し、輪投げや太鼓の演舞を鑑賞したり、みんなで踊ったりして楽しい時間を過ごしました。また、8月31日にみんなで花火大会をしました。様々な手持ち花火を楽しんだ後、アイスを食べた8月最後の素敵な夏の思い出を作りました。



その他、流しそうめんやスイカ割り、プール遊びなど夏ならではの行事を元気よく楽しむ事ができました。

● 高年1寮

夏休み中は宿泊旅行や外出も楽しみましたが、女子寮ならではの企画として『メイク大会』を行いました。「これはどうやって使うの?」「あ、塗りすぎちゃった~! 助けて~!」等試行錯誤しながら楽しんでいました。新しい自分を見いだせたのも嬉しかったのか「またやりたいね、今度はいつやる??」との声が多く、大人気企画になりそうです…!



● 高年2寮

8月6、7日に宿泊旅行で千葉まで行きました。1日目は、マザー牧場で、自然や動物に癒されました。夜は、カラオケ大会で大盛り上がり! 2日目は、鴨川シーワールドに行き、シャチのショーでずぶ濡れになり、皆で大爆笑! その他にも、スイカ割り・花火・プール・流しそうめん・お菓子大会等々…夏をたっぷり楽しみました♪



● 高年3寮

今年の夏は酷暑が続きましたが、子どもたちは今年も元気に過ごしていました。宿泊旅行で那須へ出かけたり、恒例の夏祭りと流しそうめん、高年3寮恒例行事になりつつある昨年から始まった寮内キャンプ、出張駄菓子屋さん、その他にも園のプール等、夏を感じるイベント盛りだくさんで楽しむことができました。



● 高年5寮

7月24、25日に相模原方面へ旅行に行きました。1日目は麻溝公園のアスレチックで遊んだり、服部牧場でバター作りをしたりして元気に過ごしました。夜はバーベキューでお肉や焼きそばなどをお腹いっぱい食べました。2日目はさがみ湖MORI MORIで乗り物に乗ったり、アイスを食べたり、お土産を買ったりして楽しく遊びました。最後は温泉に入り、心も体も癒されました。

他にも花火や流しそうめん等充実した夏となりました。



● 自活寮

夏の夜に花火をしたり、流しそうめんをして夏の思い出を作りました。

また、流しそうめんでは、利用者さん5人で2kgのそうめんをぺろりと食べました！！



せいじんしえんぶもん 夏の思い出2024

◆ ひのき寮

6月に山梨県へ宿泊旅行に出かけました。美味しい料理を食べたり、遊覧船に乗ったりしました。利用者さんからは「楽しかったよ！」との声が聞かれました。園の行事では夏祭りがあり、アイスやジュース、輪投げ、ヨーヨー釣りなど皆さん笑顔で楽しんでいました。

これからも利用者さんが楽しく過ごせるような企画をしていきたいと思ひます。



◆かしわ寮

6月に富士急ハイランドと石和温泉に行きました。青空の下、富士急ハイランドでは色々な乗り物に乗り、石和温泉では温泉と食事を堪能しました。9月には群馬県の伊香保温泉旅行でバーベキューとカラオケを楽しみ、温泉では心も体もリフレッシュしました♪



◆かえて寮

9月12、13日、利用者さん6名、職員4名で河口湖へ宿泊旅行に行きました。晴天に恵まれ、1日目は「猿回し劇場」で猿とふれあい、2日目は「音楽と森の美術館」と「ハーブ庭園」で庭園や音楽の美しさとスイーツを堪能しました。2日間、利用者さんも職員も大いに楽しむことができ、利用者さんの素敵な笑顔がたくさん見ることが出来ました。今後も体調に気を付けながら、順次宿泊旅行を実施していきます。



◆ひいらぎ寮

8月30日台風10号の影響で天気が心配される中、羽田空港への昼食外出が決定されました。3名とも遠出の昼食外出は久しぶり。どうなることかと職員はハラハラドキドキ。

なんと、空港では奇跡的に雨が途切れ、展望デッキで飛行機の離発着を眺めることが出来ました！それぞれが好きなメニューをおいしく食べ、お土産も購入して大満足の外出でした。この後も、続々と皆さん外出の予定を組んでいます。



◆つばき寮

8月29日の出張調理は利用者みなさんが大好きなクレープでした。食べるだけではなく積極的に調理に参加、笑顔があらわれる楽しい時間を過ごしました。





7月26日夏祭りを実施しました。昨年は寮内コロナウイルス感染症拡大のため成人寮の参加は中止でしたが、今年は児童・成人の両利用者さんの参加が叶いました。5年ぶりのフルオープンでの開催、ヨーヨー釣り、輪投げ、くじびき、飲み物の模擬店や太鼓を叩いたり、夏祭りならではのイベントを楽しみました。夏祭りの締めくくりは、太鼓の演奏！太鼓サークルの先生の迫力ある撥さばきは圧巻でした。利用者さん、ボランティアの方々や保護者会の皆様、職員達の笑顔あふれる一日になりました。

夏祭りの開催にあたり、保護者会の皆様とボランティアの皆様にご協力を賜りました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

